5 Piéces
185 m?
Réf. AR2326
598 000 €
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A seulement 10 minutes de Monaco, et quelques pas de la plage et du
Cap Martin, cette charmante Maison 5/6 pieces de 113 m2 offre un
cadre de vie Agréable avec ses Terrasses et son environnement
calme.Le premier niveau propose un espace de vie Convivial avec une
cuisine moderne Equipée, un Salon confortable et une salle a Manger.
Une chambre Parentale avec de nombreux Rangements et des toilettes
Invités complétent ce niveau.A I'étage, vous trouverez trois Chambres
avec Rangements, ainsi qu'une spacieuse salle d'eau avec Baignoire,

Douche et Toilettes.Les deux niveaux ont acces a I'Extérieur, ...

Just 10 minutes from Monaco, and a few steps from the beach and Cap Martin,
this charming 5/6 room house of 113 m2 offers a pleasant living environment with
its terraces and quiet surroundings. The first level offers a welcoming living space
with a modem equipped kitchen, a comfortable lounge, and a dining room. A

master bedroom with plenty of storage and guest toilets complete this

nmy

level.Upstairs, you will find three bedrooms with storage, as well as a spacious
bathroom with bathtub, shower, and toilet.Both levels have access to the outside,
offering relaxation and outdoor dining areas.On ...
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